

Medienmitteilung

Datum 13. Juni 2018

Preisübergabe an Wyon AG in der AMAG Heerbrugg

Audi Q7 e-tron für «EY Entrepreneur of the Year®»

Group Communication

AMAG Group AG
Group Communication
Utoquai 49
8008 Zürich
Telefon 044 269 53 00
Fax 044 269 53 63

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch

www.amag.ch

Paul J. Wyser, Verwaltungsratspräsident der Wyon AG, erhielt 2017 den renommierten Preis «EY Entrepreneur of the Year®» in der Kategorie «Industrie/Hightech/Life Sciences». Anfangs Juni 2018 konnte er nun in der AMAG Heerbrugg einen Audi Q7 e-tron als Preis in Empfang nehmen.

Der internationale Unternehmerwettbewerb «EY Entrepreneur of the Year®» wurde 1986 von der Ernst & Young Gruppe in den USA lanciert. Ziel dieses Wettbewerbs ist es, unternehmerische Spitzenleistungen in den Kategorien «Dienstleistung/Handel», «Emerging Entrepreneur», «Family Business» und «Industrie/Hightech/Life Sciences» zu würdigen. Nebst den unternehmerischen Leistungen evaluiert die elfköpfige, unabhängige Jury auch das jeweilige Engagement nach innen und aussen. In der Kategorie «Industrie/Hightech/Life Sciences» gewann die innerrhodische Firma Wyon AG, welche im Jahr 2015 bereits den Family Business Award für ihr wertorientiertes Unternehmertum erhielt.

Die AMAG Group AG ist seit einigen Jahren Partner des Wettbewerbs und stellt den Gewinnern der vier Kategorien jeweils ein fabrikneues Automobil zur Verfügung. In diesem Jahr können sich die Sieger der einzelnen Kategorien über einen Audi Q7 e-tron freuen.

Anfangs Juni 2018 fand in der AMAG Heerbrugg die Preisübergabe an die Wyon AG statt. Werner Koller, Geschäftsführer der AMAG Heerbrugg, überreichte zusammen mit Christian Meisel, Verkaufsberater Audi, den neuen Audi Q7 e-tron an Paul J. Wyser, Verwaltungsratspräsident Wyon AG, welcher von seinem Sohn Philipp Wyser, CEO Wyon AG, begleitet wurde.

Über die Wyon AG

Die Wyon AG wurde im Jahr 1999 als Familienunternehmen gegründet und ist weltweit führend in der Technologie von Klein- und Kleinstgrößen von aufladbaren Lithium-Ionen-Batterien. In den ersten Jahren lag die Haupttätigkeit beim Engineering. Ab dem Jahr 2000 wurden Lithium-Ionen-Akkus kleinster Baugröße mit hohem Energieinhalt und möglichst niedrigem Gewicht entwickelt. Seit Frühling 2005 produziert die Wyon AG kundenspezifische Batterien für medizinische Anwendungen.

Foto: v.l.n.r. Christian Meisel, Verkaufsberater Audi AMAG Heerbrugg, Paul J. Wyser, Verwaltungsratspräsident Wyon AG, Philipp Wyser, CEO Wyon AG, Werner Koller, Geschäftsführer AMAG Heerbrugg

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Roswitha Brunner
Leiterin Group PR & CSR
Telefon +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Über das Unternehmen:

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Zur AMAG Gruppe gehört zudem die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Mit der Auto 1 AG betreibt die AMAG Group AG ausserdem weitere Garagenbetriebe, unter anderem für die Marke Bentley.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Die AMAG Gruppe ist im Carsharing Bereich aktiv und investiert in deren Entwicklung. Seit 2017 ist sie Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory und bei Catch a Car, einer Tochtergesellschaft von Mobility.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 5'700 Mitarbeitende, davon über 700 Lernende.